

Unsere Kandidaten für die ÖH-Wahl

Elektrotechnik

Stefan Rossmanith

Hallo! Mein Name ist Stefan, ich bin 30 Jahre alt und komme aus Gratwein-Straßengel in der Steiermark. Seit 2014 bin im Bachelorstudium Elektrotechnik.

Werdegang

Ich habe eine Lehre als Elektrobetriebstechniker mit Schwerpunkt Prozessleittechnik absolviert und in diesem Beruf gearbeitet. Währenddessen habe ich die HTL über die Abendschule nachgeholt und betriebsintern die Abteilung gewechselt. Nachdem ich die Abendschule abgeschlossen habe, wurde mir mein Berufsalltag zu einseitig und ich entschied mich auf der TU mein Wissen zu erweitern und neue Möglichkeiten zu nutzen.

Hobbys

Ich habe viele Hobbies, wie zum Beispiel Basteln, Volleyball spielen und Schwimmen. Meine Leidenschaft ist jedoch das Kickboxen.

Motivation/Ziele

Mein Ziel ist es als Ansprechperson zu fungieren, meine Erfahrungen auf der Uni zu teilen, mich für euch einzusetzen und noch viele tolle Ideen der STV umzusetzen.



Joachim Auer

Hallo, mein Name ist Joe, ich bin 21 Jahre und komme aus St. Peter am Kammersberg (Murau). 2014 habe ich mit dem Bachelorstudium Elektrotechnik begonnen.

Werdegang

Ich habe meine Matura am BORG Murau mit naturwissenschaftlichen Schwerpunkt gemacht. Nach meinem Zivildienst habe ich mich für das Studium Elektrotechnik an der TU Graz inskribiert. Zu Beginn war es etwas schwierig für mich, da ich kaum Vorwissen in diesem Bereich hatte, doch durch meine Studienkollegen habe ich mich schnell zurecht gefunden.

Hobbys

Wenn es wärmer ist treffe ich mich oft mit Freunden zum Fußballspielen. Ich bin auch gern auf den Bergen unterwegs und ab und zu gehe ich klettern.

Motivation/Ziele

Ich möchte den Studierenden bei Anliegen weiterhelfen, vor allem jenen die so wie ich keinen technischen Werdegang hinter sich haben. Da zum Studieren nicht nur Lernen gehört, möchte ich dazu beitragen, dass die Feste so toll bleiben wie sie immer waren.



Christoph Weixlberger

Servus, ich bin der Weixi und komme aus dem wunderschönen Innviertel (Altheim um genau zu sein). Ich studiere schon seit ein paar Jahren Elektrotechnik und bin seit dem Sommersemester 2015 bei der Stv.

Werdegang

Nach dem Gymnasium Ried im Innkreis war ich auf der HTL Braunau am Inn und habe dort bereits den Elektrotechnik-Energietechnik-Zweig besucht. Gleich danach habe ich meinen Zivildienst beim Roten Kreuz absolviert und habe vor Studienbeginn noch 5 Monate bei der Fa. B&R im Bereich Antriebssteuerungen gearbeitet.

Hobbys

Am liebsten verbringe ich meine Zeit mit einem guten Buch, oder bin draußen unterwegs. Gerne lasse ich mich auch von diversen PC-Spielen vom lernen abhalten ;)

Motivation/Ziele

Meine Motivation mich hier als Mandatar aufstellen zu lassen ist, dass ich gerne bei der Stv arbeite und ich mich gerne mehr für die Interessen der Studierenden einsetzen möchte. Auch möchte ich weiterhin dafür sorgen, dass alle ET'ler regelmäßig mit Alkohol versorgt werden!

